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Инвалид — 
полноправный член 
общества 

В городском центре занятости состоялось совещание «О ходе прове
дения Всероссийского эксперимента по профреабнлнтацни инвали
дов». В нем участвовали представители городской ВТЭК, производ
ственного предприятия «АТРИ», обувной фабрики, Всероссийского 
общества глухих, словом, тех организаций, которые могут предоста
вить работу инвалидам. 

Событие комментирует директор центра занятости В. Таркин: 
— Всероссийский эксперимент по профреабилитации инвалидов 

состоит из двух этапов. Первый: собрать сведения об инвалидах, 
определиться с теми специальностями, по которым они могут и 
желают работать, и сконцентрировать эти сведения на уровне прави
тельства. И второй этап, провести финансирование программ для 
создания рабочих мест конкретным инвалидам. 

Сегодняшнее сог.счиание было посвящено итогам первого' этапа — 
сбора информации об инвалидах, живущих в нашем городе. Нами 
собраны сведения о большей половине нетрудоспособного населе
ния Пять тысяч карточек находится у нас, тысяча — в администра
ции. В Магнитогорске около l ! тысяч инвалидов. Мы.'не дожидаясь 
начала второго этапа российского эксперимента — выделения денег 
под конкретные программы и конкретных людей, решили попробо
вать помочь средствами небольшим предприятиям инвалидов. 

«Смотр сил» предприятии инвалидов в городском центре состоял
ся. Кому будут выделены эти. пусть небольшие средства, в ожидании 
окончания правительственного эксперимента, решится в рабочем 
порядке. Эти и без того нелегко живущие люди должны быть полноп
равными членами общества и иметь возможность зарабатывать себе 
на жизнь. .* 

Примем. Но — 
без вредных привычек 

В конце прошлой недели во Дворце культуры имени С. Орджони
кидзе прошла традиционная ярмарка вакансий рабочих мест. В ней 
участвовало П00 человек. 950 из них искали работу. Вакансий, 
несмотря на, казалосьбы. обилие работодателей, оказалось немного: 
всего 692. Предприятиям. АО ММК, трестам Магнитострой. Элек
тротранспорт, калибровочному и метизному заводам, заводу метал
лургического машиностроения и прочим организациям требуются, в 
основном, высоквалифицированные работники без вредных привы
чек: электрогазосварщики. станочники, формовщики, модельщики, 
специалисты-строители... 

На ярмарке, как обычно, давали бесплатные консультации как по 
трудоустройству, так и по профподготовке. У горожан в этот день 
преобладали, естественно, вопросы трудоустройства. Работники цен
тра занятости городской администрации дали 1043 консультации по 
трудоустройству. 

Переобучение несколько меньше занимает умы горожан. Возмож
ности, а главное — желание поставлять на рынок труда хорошо 
подготовленных специалистов есть и у индустриально-педагогичес
кого колледжа, и у центра подготовки кадров «Персонал» АО М МК, 
и у автошколы, и у ПТУ-72. и у бизнес-школы «Капитал», и у 
бухгалтерской школы... Часть этих заведений предлагает учебные 
места, но гарантий трудоустройства не дает. 

Как отметили специалисты центра занятости, на ярмарке преобла
дали мужчины. Как видно, слабая половина рода человеческого 
начала терять надежду найти работу в родном городе. 

1 -

Юрий Алексеевич Меньи 
Башкортостане. Оттуда б 
армию, но после служб! 
Магнитогорск и поступил 
доменный цех комбината 

Непросто б ы л о освоив* 
горячим металлом. Но к 
были опытные наставник! 

- С тех пор прошло уж 
говорит Юрий Алексеевич, 
сказать, что в выборе п 
ошибся. 

На снимке: горновой Ю. 

•ин родился в 
>1Л призван в 
>i приехал в 
на работу в 

1ть работу с 
ядом всегда 

з- три года, -
- теперь могу 
рофессии не 

А. Меньший. 

Фото Ю АЛЕКСЕЕВА. 
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Предлагаем 
рабочие руки 

29 марта в актовом зале ПТУ-66 на улице Сталеваров. 11. состоит
ся ярмарка вакансий временных рабочих мест для подростков и" 
молодежи. Особенность ярмарки в том, что предприятия и организа
ции могут использовать по своему усмотрению молодежь на времен
ных работах, а оплата их груда будет обеспечена за счет средств 
фонда занятости. 

Подготовил Г. ГИРИН. 

Теряем воду 
С весьма значительными отступл 

щих правил и инструкций осущест^ 
ление в подразделениях закрытого 
тва «Магнитогорский металлургич^ 
терн сетевой воды в несколько раз 
Ные. Восполнение их химочищенно!] 
за отсутствия таковой, к ограничен 
пару. ККЦ — по химводе. 

Подаваемое в цехи тепло 
перепад температур между прямой| 

.людой составляет 10-18 градусов в 
водит к большим потерям тепла и 
энергии на перекачку сверхрасчетн 
воды. 

С целью нормализации работы т 
ребления в цехах, а также для уточн 
димых мероприятий в предстоящи 
монтный период, вышло распоряже 
ра ЗАО «ММК». Директору Энерго1) 
п начальнику управления контроля} 
предтожено составить программу 
теплопотребления в подразделения 
комплекса, и уже в апреле представ 
проверок и рекомендаций. 

тепло 
ниями от деиствую-
Ляется теплопотреб-
кционерного общес-
ский комплекс». По-

п | евышают норматив-
водой приводит, из-
ям потребителей по 

используется неэффективно: 
и обратной сетевой 
есто 30-40. Это при-

пррерасходу электро-
х количеств сетевой 

тоеети и теплопот-
1ияобъемов необхо-

[I весенне-летний ре-
ие главного инжене-
омбината Р. Танееву 
и учета Н. Бахчееву 

ртроверкн состояния 
. металлургического 
ть обобщенный акт 

Линия фронта Ивана Назарова 
Совсем немного времени оста

лось ветерану.-доменщику Ивану 
Моисеевичу Назарову до семиде
сятилетнего юбилея. Прожита на
полненная и добротная жизнь, хотя 
и трудностей в ней хватило. А при
ехал Иван в Магнитку в далеком 
1937 году с матерью из Татарии 
после окончания пяти классов. 
Здесь закончил первое ремеслен
ное училище и поступил в домен
ный цех помощником горнового. 
Но ввиду малолетнего возраста пе
ревели его на загрузку, затем по
мощником машиниста, машинис
том вагон-весов... 

Годы войны особо отчеканились 
в памяти. На хрупкие плечи юных доменщиков легла вся тя
жесть доменного дела — этого извечно мужественного огнево
го ремесла. Для мальчишек линия фронта проходила здесь. И 
горели, и холодали, и голодали... Но свою поистине военную 

отпыва 

работу в те суровы^ 
честью. 

После войны без 
Иван Назаров закон 
техникум.получил 
проработал на домне| 
женный отдых в 1976 
калетний трудовой п| 
ном Трудового Красного 
ми «За трудовую доб.щесть 
личие», знаками «По 
«Ветеран труда». В 
семьей. ЖенаТатьянаретро 
чания того же 
работала в доменном 
питали двоих сынов! 
Александр и Анатолг|й 

гоже закончили ГПТУ-13. Александр до| 
комбинате... 

Жизнь продолжается, длится в детях и 
ся по неписаному закону справедливости 

: ремеслжтного 

годы исполнили с 

от производства 
ил индустриальный 
лом механика. Так и 
до выхода на заслу-
(году. За почти соро-
,'ть награжден орде-

Знамени, медаля-
», «Трудовое от-

етный металлург» и 
950 году обзавелся 

вна после окон-
училища тоже 

Цехе. Подняли и вос-
и дочь. Сыновья 

после восьмилетки 
сих пор работает на 

нуках. Продолжает-

В. ПАВЛОВА. 

ИНВЕСТИЦИОННО-ФИНАНСОВАЯ ГРУППА 

К О Г Д А Д У Ш А С О Г Р Е Т А . . . 

ИНВЕСТИЦИОННО-ФИНАНСОВАЯ 
ГРУППА "РАБИКОМ" 

ПРЕДЛАГАЕТ 
^ПРИОБРЕСТИ СОБСТВЕННОЕ ЖИЛЬЕ ЗА 70 % ЕГО 

РЫНОЧНОЙ СТОИМОСТИ, 
# П О САМОЙ НИЗКОЙ ЦЕНЕ В ГОРОДЕ ЗА 1 КВ. МЕТР, 
^ПОКУПАТЬ КВАРТИРУ ЧАСТЯМИ, ВЫБРАТЬ ЛЮБОЙ 

РАЙОН, ЛЮБОЙ ЭТАЖ, ЛЮБУЮ СТОРОНУ СВЕТА, С 
КОЛИЧЕСТВОМ КОМНАТ ПО ВАШЕМУ ЖЕЛАНИЮ, 

^ОФОРМИТЬ ДОКУМЕНТЫ НА ПЕРЕДАЧУ ЖИЛЬЯ В 
СОБСТВЕННОСТЬ ЗА СЧЕТ ФИРМЫ, 

^ВКЛАДЫВАТЬ СВОБОДНЫЕ ДЕНЬГИ В АКЦИИ И 
' ПОЛУЧАТЬ ПРИБЫЛЬ ЗА СЧЕТ РОСТА ЦЕНЫ НА 
НЕДВИЖИМОСТЬ, 

^РАСПЛАТИТЬСЯ ЗА ЖИЛЬЕ НЕ ТОЛЬКО ДЕНЬГАМИ, НО 
'И АКЦИЯМИ ПРИВАТИЗИРОВАННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ. 

. . . С В Е Т О М Р О Д Н О Г О О К Н А . 
По' всем вопросам обращаться: 

Магнитогорск, пр. Ленина, 38, 
(здание MTMFI, южный вход), 
тел/факс (3511) 3 2 - 8 3 - 3 9 ж 

Д О В Е Р Ь Т Е С Ь | 
П Р О Ф Е С С И О Н А Л А М . § 

С НАМИ - Л Е Г Ч Е . 



Жилищная реформа: этап* 
По мнению специалистов, с начала года 

жилищный кризис достиг пиковой отметки. В 
условиях перехода к рыночной экономике 
особенно ярко высветились издержки комму
нальных хозяйств. Резко возросла аварий
ность жилых зданий, увеличился износ инже
нерной инфраструктуры, коммуникации. При
чин тому немало, но главная — предприятия, 
владельцы жилищного фонда, не в состоянии 
вкладывать средства ни в его содержание, ни 
В ремонт, ни в восстановление. 

Кризисная ситуация с к а з а л а с ь на 
объемах ж и л и щ н о г о строительства . 
Еще четыре года назад в нашем городе 
вводилось до 190 т ы с я ч кв метров-
жилья. Н о кривая неуклонно ползетвнщ, 
от 140 тысяч кв метров нового жилья в 
93 году до 64 тысяч — в девяносто 
четвертом. 

Положение в жилищной сфере еще 
больше обострилось после акциониро
вания предприятий: жилфонд оказался 
сиротой. Его владельцы, теперь уже 
акционерные общества, пустили дела 
на самотек: содержание и обслужива
ние жилищного фонда кое-где свели к 
нулю. 

Выход из тупиковой ситуации спе
циалисты увидели в проведении жи
лищной реформы, передаче в муници-
палыгую собственнность всего жилфон
да. Сегодня в Магнитке муниципаль; 
ной собственностью стало уже около 
45 процентов жилья — 2млн 620 тысяч 
кв метров. Сюда вошли квартиры ме-
тизников , магнитостроевцев , других 
крупных предприятий. Пока л и ш ь жил
фонд А О М М К не стал муниципаль
ным. Н о , как сообщили в жилищно-
к о м м у н а л ь н о м комитете мэрии , все 
документы к его муниципализации го
товы, и вопрос в ближайшее время ре
шится положительно. 

Ну, а пока суть да дело, с 1 марта в 
городе начался новый этап жилищной 
реформы — переход на новую систему 
оплаты жилья и коммунальных услуг. 
На начало прошлого года жильцы пок
рывали только 0,3 процента от затрат 
на содержание и ремонт жилья, а уро
вень коммунальных тарифов не превы
шал пяти процентов реальных затрат. 
Останься положение прежним, город
скому бюджету пришлось б ы практи
чески на сто процентов покрывать за
траты на содержание жилищного фон
да. В нынешних условиях fro равно
сильно разорению. .V 

С) некоторых подробностях второго этапа 
жилищной реформы в нашем городерассказы-
вает заместитель жилищно-коммунального 
комитета городской администрации Владис
лав Иванович ЛОБАЧ. 

— Сначала напомню, что переход на 
новую систему оплаты жилья и комму

нальных услуг, согласно статьи 15 За 
кона об основах федеральной жилищ 
ной политики, осуществляется поэтап 
но в течение пяти лет. При этом широк* 
используются меры социальной защи 
ты граждан. Сроки перехода определе 
ны Постановлением Совета Минист
ров России. Хочу сразу заметить, что 
этапы перехода на новую систему оп • 
л а т ы — э т о не этапы повышения плате • 
жей с граждан — повышение происхо • 
дит гораздо чаще. Этапы же определя • 
ют предельные уровни платежей насе • 
ления в процентах затрат на содержа • 
ние и ремонт жилья и коммунальны: 
услуги. Первый этап, когда предель • 
ный уровень составлял 20 процентоЕ, 
закончился в прошлом году. Второл 
начался в нынешнем. Он как бы разде -
лен на два полуэтапа: в первом полуго -
дин платежи граждан к затратам н i 
содержание и ремонт жилья и комму -
нальные услуги составят 30 процеп -
тощ, во втором — уже 40. Это соотноше -
ние к экономически обоснованным та -
рифам. Н о в перспективе к 1998 г о д / 
горожанам предстоит оплачивать вс г 
сто процентов затрат. 

В чем особенности второго этап i 
жилищной реформы у нас в городе ? 
Кроме того, что на первое полугоди; 
принят к исполнению установленны i 
администрацией Челябинской облает \ 
уровень платежей граждан в размер з 
30 процентов от затрат , определен! 
доля собственных расходов на оплат у 
в пределахсоциальнойнормы площад т 
жилья и нормативов потребления к о \ -
мунальных услуг в размере 15 процеь -
тов от совокупного дохода семьи: i 
прошлом году на первом этапе он с< -
став ля л 10 процентов. 

Постановление мэра города, приш -
тое ко второму этапу жилищной pi -
формы в Магнитогорске, устанавлг-
вает , что собственники несколько к 
квартир оплачивают жилье и комм; -
нальные услуги в размере ста проце! -
тов экономически обосноваЕшых тар! :-
фов , за исключением квартиры, гдепр< -
писаны они и члены их семей. Это од! а 
особенность. 

В коммунальных квартирах при ра ;-
четах платы за жилье и коммунальнь е 
услупд, а именно отопление, распред 
ление общей площади между кварти
росъемщиками производится пропо >-
ционально занимаемой жилой площ i-
ди. 

Уточнено , что в общую п л о щ а ; ь 
включаются площади лоджий, б а л к >-
нов и террас с понижающим коэффищ г-
ентом. Для лоджий этот коэффицие! т 

второй Х О К К Е Й 

0,5; для балкона с боковыми экранами 
—0,35 , а для обычныхвыносных балко
н о в — 0 , 2 5 . 

В постановлении сохранен принятый 
ранее порядок начисления выплаты ком
пенсаций и субсидий гражданам на оп
лату жилья и коммунальные услуги. 
Определены виды коммунальных ус
луг , п о д л е ж а щ и х с у б с и д и р о в а н и ю . 
Если на первом этапе в этот список не 
были включены обслуживание лифтов, 
электроплит, содержание мусоропро
водов, то сейчас они пополнили список. 
Сюда включено и приобретение твер
дого топлива населешпо для домов с 
печным отоплением. 

Как и обещали ранее, проведена диф
ференциация жилья, и в зависимости от 
этого установлена оплата. 

Из ставки содержания и ремонта 
жилья исключено обслуживание лиф
тов — прежде это было в одной ставке: 
содержание мусоропроводов и обслу
живание электроплит. Все они выделе
ны отдельно. Уменьшили ставку и для 
тех граждан, которые не пользуются 
лифтом. 

Провели дифференциацию жилых 
домов по видам благоустройства. Оп
ределили, что в жилых домах со всеми 
видами благоустройства без лифта и 
мусоропровода ставка для населения 
на первое полугодие 235 рублей за один 
квадратный метр общей площади. В 
случае отсутствия одного из видов бла
гоустройства — водопровода, канали
зации, отопления, горячего водоснаб
жения —размер ставки уменьшается на 
10 процентов. А в случае отсутствия 
нескольких видов инженерного благо
устройства процент уменьшения сум
мируется. 

Ставки по обслуживанию лифтов — 
323 рубля с одного человека. С жиль
цов первого и второго этажей плата за 
пользование лифтом не взымается. 

С т а в к а на с о д е р ж а н и е и р е м о н т 
жилья, техническое обслуживание для 
жильцов приватизированных квартир 
уменьшается на 30 процентов для до
мов с износом 60 и более процентов, а 
также находящихся в аварийном состо
янии. 
, Определены экономически обосно
ванные тарифы и ставки для населения 
на коммунальные услуги. Они также 
равны 30 процентам от затрат. Ставки 
для населения на электроснабжение, 
газоснабжение устанавливаются уже 
на областном уровне. 

Записала 
Т. ТРУШНИКОВА. 

Электроэнергия дорожает Сколько за общежитие? 
В газете «Магнитогорский металл» 14 февраля I995 г. был опубликован 

материал о тарифах на электрическую энергию для населения г. Магнито
горска. 

На территории Челябинской области, в том числе и в г. Магнитогорске, 
действуют тарифы, утвержденные региональной энергетической комис
сией при администрации Челябинской области, а именно: 

1. Постановлением Главы администрации Челябинской области 730 от 
6.10.94 г. утверждены тарифы, которые действовали с 1 ноября 1994 г. по 
I февраля 1995 г., для населения, проживающего в городах: 

для домов со стационарными электроплитами за 1 кВт. час - 21 руб.; 
для остальных - 30 руб. 
2. Постановлением 70 от 3.02.1995 г. с I февраля 1995 г. вводятся 

следующие тарифы для населения, проживающего в городах:. 
для домов со стационарными электроплитами за 1 кВт. час. - 35 руб; 
для остальных - 50 руб. 

> Л Т А Ц Е Н К О , 
директор треста «Горэлект росеть». 

Чем жив магнитогорец 

второму этапу жилищной реформы, в ходе которого 
ит#1ь стал оплачивать 30 процентов отзатратнасодержа-

ремонтисилья и коммунальныеуслуги, выявил необходимость 
ряда дополнительных мер социальной защиты наееле-
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Интересуются ли горожане искусством? В 
прошлом году в нашей области проводилось 
социологическое исследование на эту тему. ' 
Исследователи — Российская академия обра
зования в лице доктора философских наук, 
профессора Ю.Фохт-Бабушкина попытались 
найти ответ. Об этом нашему корреспонденту 
сообщили в центре общественных связей го
родской администрации. 

Впервые подобный опрос проведен четыр
надцать лет назад. Н а научном семинаре, со
стоявшемся в Магнитогорском музыкально-
педагогическом институте им. Глинки, Юрий ' 
Ульрихович проанализировал отношение 
жителей области к искусству п р о ш л о г о ^ 981 
года. 

Он отметил довольно низкий уровень ду
ховности жителей Челябинской области,осо
бен и о в сельских районах, где в последние 
годы окончательно угасла клубная работа . 
Примечательно, впрочем, что с падением ин
тереса населения к искусству резко возросла 
его соииал ьная акти в ность, при чем тех, у кого 
духовное развитие на среднем уровне. Сама 
же духовная элита сторонится общественной 
жизни. 

Полноценной духовной жизнью живет все-

ение мэра города «Об оплате жилья и коммунальных 
шляемых гражданам, проживающим в общежитиях 

река» - одна из таких мер, так как ранее для граждан, 
х в общежитиях, небыло предусмотрено субсидирова-
аиия наоплату жилищно-коммунальных услуг. Соин-
i жилой площади на одного человека установлена в 
и квадратных метров, 

жилищно-коммунальных услуг применяется коэффи-
жилой площади в о & н у ю - I, 67. Таким образом, 

орма общей площади для граждан, проживающих в 
составляет 10 квадратных метров (6x1,67). 

С. У П Р У , 
специалист жилищно-коммунального комитета. 

ДКМ им. Ленинского комсомола 
Открывает сезон школьных вечеров тан

цевально-развлекательным мараф оном 
24 марта в 18.00. 

Билеты, приобретенные заранее или по 
предварительной заявке, будут стоить 2000 
рублей. 

«Весна, любовь и танцы! 
Концертный зал 

Дворца культуры металлургов им. 
С. Орджоникидзе АО ММК 

В радостный весенний день . 
25 марта в 17 часов 
НЕЛЛЯ СИТНИКОВА 

И АНСАМБЛЬ ТАНЦА 
«ИСКОРКА» 

устраивает детский праздник 
для тебя, для вас, для всех! 

Старинные и современные русские, 
европейские и американскиенародные 
танцы - украшение праздника 

Вы получите истинное 
наслаждение! 

Цена праздничного билета 2000 
рублей - это дешевле шоколадки! 

Берегитесь, 
« м о с к а л и » ! 

К хорошему привыкает быстро. И 
магнитогорские любители хоккея быст
ро привыкли к тому, что «Металлург» 
считается одним из фаворитов отечес
твенного хоккея. И теперь уже при встре
чах наших хоккеистов с самым титуло-
ваным российским клубом, ЦСКА, бо
лельщики ждут победы, о чем еще три 
года назад не могли даже мечтать. 

Н а первом этапе серии «плей-офф» 
«Металлург» надежды оправдал спол
на: дважды обыграл армейцев со сче
том 3:2 и 5:2 и досрочно завоевал путев
ку в четвертьфинал. Впрочем, в этом, 
похоже, не сомневались после первого, 
московского, м а т ч а и сами тренеры 
Ц С К А . Недаром главный тренер Вик
тор Тихонов всю вторую встречу был 
на удивление спокоен, как будто зара
нее знал исход матча , а его коллега и 
помощник Владимир Попов на пресс-
конференции поздравил хозяев с заслу
женной победой и сказал: 

— У вас более опытные, возрастные 
хоккеисты. Они в р е ш а ю щ и х играх 
бьются до конца и ошибок допускают 
значительно меньше. А в таких матчах 
очень многое зависит от того, сколько 
сделает ошибок та или иная команда.. . 

В «Металлурге» на этот раз вновь 
отличилась первая пятерка Соколов (в 
первом периоде—Усанов) — Подрезов, 
Шафранов — Е. Корешков — А . Кореш
ков, которая в московском матче пре
одолеть оборонительные редуты армей
цев не смогла. Правда , результатив
ностью она блеснула лишь в заключи
тельной трети встречи, а до этого умуд
рилась пропустить две шайбы от ар
мейцев . Сначала две быстрые атаки 
завершил Александр Корешков, полу
чивший, кстати, приз лучшего игрока 
матча в составе хозяев (у москвичей 
призом отмечен Максим Цветков), а на 
54-й минуте о т л и ч и л с я К о н с т а н т и н 
Шафранов , который даже не забросил, 
а завел шайбу в пустые ворота (вы
сший шик в хоккее!) после великолеп
ной, ювелирно разыгранной комбина
ции с братями Корешковыми. 

— В Москве армейцы очень внима
тельно присматривали за нашим луч
шим снайпером Евгением Корешковым, 
— сказал после игры тренер «Метал
лурга» Виктор Сухов. — Д а ж е приста
вили к нему персонального опекуна. 
Сегодня ему уже было полегче, хотя 
глаз с Жени москвичи по-прежнему не 
спускали. В первом периоде игроки на
шего ведущего звена очень хотели пос
корее забить, поэтому ошибались в за
вершающей стадии атак. Затем успо
коились и в результате забросили три 
важные шайбы, ставшие победными для 
нас... 

Как и в первом матче в столице, очень 
хорошо сыграли в «Металлурге» напа
дающие Андрей Разин и Алексей Сте
панов, постоянно «терроризировавшие» 
оборону гостей. Забили они, правда, на 
сей раз всего одну шайбу, да и ту глав
ный арбитр А. Козин из Нижнего Нов
города не засчитал. Отличился й Сер
гей Девятков, выдавший на 34-й мину
те такой прекрасный пас Дмитрию Ива
нову, что тому сложнее было промах
нуться, чем отправить шайбу в сетку. 

В воротах неплохо сыграл Валерий 
Иванников. «Ребята, конечно, помога
ли вратарю, — отметил В. Сухов. — 
Нападающие всегда дорабатывали в 
обороне, если защитник не успевал воз
вратиться назад. В принципе мы на
страивали игроков на хорошую игру, и 
они установку выполнили: сыграли хо
рошо и довели матч до победы. Хотя 
сегодняшняя игра получилась очень тя
желой. В Москве было полегче...» 

Итак, «Металлург» продожает борь
бу за Кубок М Х Л . Вчера, в первом 
матче 1/4 финала наши хоккеисты при
нимали еще одну столичную команду — 
«Крылья Советов», которая в 1/8 фина
ла дважды разгромила «Торпедо» из 
Усть-Каменогорска — 7:0 и 7:2. Пока в 
«плей-офф» именно с москвичами маг-
нитогорцы играли на редкость удач
но... 

В. РЫБАЧЕНКО. 
Бомбардиры «Металлурга» в «плей-офф»: 

А. Корешков—3 (2+1), К. Шафранов — 3 (1+2), 
А. Степанов — 2 (2+0), А. Разин — 2 (1+1), Е. 
Корешков — 2 ( 0 + 2 ) . 

го один процент населения области. Чуть ни ке 
—2,5процента,насреднемуровне — lOnpoui н-
тов. Исследователи отметили повышени 1Й 
интерес опрашиваемых горожан и сельск ix 
жителей к развлекательным м е р о п р и я т и е . 
Зато уменьшился интерес к кино и музыка, ь-
ным концертам. Социологи выделили неско. ь-
ко причин: многих не устраивает реперту ip 
концертных программ, высока иенабилеп в. 
недостаточны реклама и содержание xyj о-
жественных выставок. 

•Уменьшилось число людей, занимающие ся 
художественной самодеятельностью: е с т в 
1981 году..до 31 процента населения, тс в 
прошлом — лиш ь 26. А музицированием в < 6-
ласти занимается лишь 12 процентов жител :й, 
тогда как в прежние годы вдвое больше. 

И все-таки, по мнению социологов, н ш 
город нафонедругих городов области выг 1я-
дит гораздо лучше. Разносторонне развит jix 
личностей в Магнитогорске более сорока п до
центов, тогда как в областном центре—ли иь 
31. Тем не менее, следует обратить внима! ие 
на эстетическое воспитание магнитогора их 
школьников, интерес которых к искусе ву 
значительно снизился. 



Синдром! 
гениальности -
богоборчество, 
или «Я был в отчаянии от непонимания» 

Немолодой мужской голос спросил по 
телефону: 

- Мне сказали, что это вы писали хвалеб
ную статью пр.) Кашпировского? 

- Нет. я никогда о Кашнировском не писа
ла. А в чем дело? 

- Д а глаза у меня болят. Когда Кашииров-
ский приехал, я пошел на его сеанс, но не 
только не помогло , а наоборот — совсем 
ослеп... 

Пять лет назад все мы буквально «прили
пали» к телевизорам, когда на экране появ
лялся этот серьезный, даже суровый внешне 
человек с пронизывающим взглядам. Но, 
честно говоря, я лично не испытывала к нему 
каких бы то ни было особых чувств: ни вос
торга, ни предубеждения. Наверное, потому, 
что. как и большинству русских людей, мне, 
чтобы поверить в чудо, лучше его хоть раз 
увидеть, чем сто раз о нем услышать. К тому 
же ни в моей семье, ни среди близких и не 
очень близких знакомых не было человека, 
которому бы сеансы Анатолия Михайлови
ча Кашпировского хоть сколько-нибудь об
легчили болезни. Поэтому я рассуждала так: 
лишь бы не навредил никому, а если помог 
сотне-другой больных по всей стране - это 
уже благо, уже хорошо. 

Позже началась газетная шумиха вокруг 
его имени. Кашпировского обвиняли чуть ли 
не во всех смертных грехах: от «телячьего», 
подчас необъяснимого восторга мои колле
ги , к сожале» iию. частенько переходят к огуль
ному, еще менее объяснимому обвинению. И 
в чем обвинять-то? В том. что проводил сеан
сы массового гипноза? Так у нас большинст
во телепередач «массово» гипнотизирует на
селение—то призывами сде-

латьэкономику экономной, 
а масло - масляным, то «эро
тическими» на грани пор
нографии фильмами, то уго
ворами доверить свои сбе
режения ловким дельцам из 
« М М М » . «Хопер-инвеста» 
или «Русской недвижимос
ти» - мол, эта или иная уста
новка непременно обеспечит 
светлое будущее «для вас и 
ваших детей». 

Кашпировский не обещал 
баснословных дивидендов. 
Врач-психиатр с огромным 
опытом работы с экрана те
л е в и з о р а желал нам здо
ровья. Так неужели же за ус-
т а н о в к у « З д р а в с т в у й т е ! » 
следует называть человека 
черным мат ом или сравни
вать его с дьяволом? В обы
денной жизни на это пол
агается ответить: спасибо, здравствуйте и вы!.. 
А уж там дан Бог, чтобы эти пожелания 
(установки) исполнились. 

Н о как бы там пресса не хулила знаменито
го психотерапевта, н а р о д жаждал чуда изле
чения и куда бы не приезжал Анатолий Ми
хайлович, сеансы его всегда проходили с пол
ным аншлагом. Т а к а я же картина наблюда
лась и в Магнитогорске . 

И вот в понедельник 13 марта в конференц-
зале мэрии была объявлена встреча Кашпи
ровского с врачами города. Как было не 
пойти, тем более после телефонного разгово
ра в пятницу? 

Зал был полнехонек - даже в проходах 
стояли люди. 

- Прежде всего я должен признаться, что 
думал: моя работа всплывет на поверхность 
лет через 10-20, а может, через 100. Я был в 
обстановке тотального непонимания. - так 
начал свою встречу с врачами Анатолий Ми
хайлович. 

Сопровождавшая Кашпировского Свет-
лапа Пегровна (фамилии он не назвал) — 
помощник по Госдуме— рассказала о недав
но вышедшей книге «Психотерапевтический 
феномен Кашпировского» и о международ
ной конференции 1991 года в Киеве, участни
ки которой, рассмотрев опыт деятельности 
Анатолия Михайловича, вынесли решение 
считать работу открытием, достойным при
своения автору звания доктора медицинских 
наук без процедуры защиты, звания «Народ
ный врач С С С Р » и Государственной премии 
Союза. Но-вскоре после этой конференции 
Советский Союз перестал существовать как 
государство, и кроме признания работы от
крытием у Кашпировского от нее ничего не 
осталось. 

Кашпировский пригласил врачей к беседе. 
Н о первый же вопрос вызвал у него явное 
раздражение. 

- Йа чем основан ваш метод лечения? -
спросила женщина врач с дальнего ряда.- И 
кем. скажите, вас все-таки нужно считать: 
психотерапевтом, черным магом, как гово
рят некоторые, или экстрасенсом? 

- Я врач, и этим горжусь, -ответил Кашпи
ровский. - но моя работа по излечению боль
ных людей неявляется врачебной. Парадокс? 
Н о это. скорее, философская работа . Мето
да, как такового не существует, существует 

лишь понимание, размышление, ориентация, 
знание. Моя задача и цель, используя знание, 
воздействовать на людей, чтобы возбудить в 
их подсознании п а м я т ы ю р м ы здоровья, спря
танную в генах, желание oTbicKafb эту «мат
рицу» памяти нормы и начать по ней посте
пенно восстанавливать здоровье пациента 
до нормального , заложенного в него родите
лями. 

К сожалению, это, на мой взгляд, был един
ственный чисто профессиональный ответ вра
ча врачам в плане обмена опытом. Осталь
ные, вопросы как-то странно «возбудили в 
подсознании» самого Анатолия Михайлови
ча потребность повести разговор вовсе не 
медицинскую тему. • 

О чем же спрашивали врачи? 
Каким методом психотерапии вы отдаете 

предпочтение? Ваши политические взгляды? 
Как вы относитесь к тому, что программа 
самоуничтожения человечества включена? 
Ваше программирование нормы имеет свои 
сроки, а потом все вернется к патологии? 
Какой вы видите психотерапию будущего? 
Каковы результаты вашего лечения черно
быльцев? Выделяются ли при ваших воздей
ствиях в кровь больных химические вещест
ва? Возможно ли лечение вашим методом 
больных с сотрясением мозга? Как вы оцени
ваете Жириновского , верно ли, что вы состо
ите с ним в одной партии? и т. д. 

Из перечисленного видно, что вопросы 
тоже шли вперемешку: и медицинские и не 
совсем. Н о местных медиков можно понять: 
Кашпировский - личность, известная нетоль
ко необычными методами излечения, но и 
депутат Госдумы, просто неординарный гость 

рз»*- г . . . ^ « и . из « ц е н т р а » . Т р у д н е е 
faff б ы л о п о н я it. реакцию на 
i;f**?*l£j0l вопросы с а м о й > Анато 

л и я М и х а й л о в и ч а . С 
темы медицинской- он 
«свернул» сразу после 
первого же вопроса, а по
том говорил больше о 
том. как его обижают не
пониманием, признани
ем более значительными 
а в т о р и т е т о в «всяких» 
Чумаков, Джун. а также 
присвоением звания Ге
роя изобретателю авто
м а т а К а л а ш н и к о в у и 
трижды Героя - изобре
тателю водородной бом
бы Сахарову , которых 
сам Кашпировский пря
мо с т р и б у н ы н а з в а л 
убийцами.. . 

Обижен Анатолий Ми
хайлович и на президента Украины Кравчу
ка, который «больше занимался своей новой 
швейцарской дачей», чем архивами врача. А 
архив благодарственных писем излечивших
ся после сеансов людей, по его словам, со
ставляет не много не мало, а «пять восьми
тонных КамАЗов». . . 

Временами," переводя взгляд от сцены' в 
блокнот , я ловила себя на ощущении, что 
слушаю не известного психотерапевта Каш
пировского . а известного лидера Л Д П Р Жи
риновского . По-моему, подобное ощущуние 
было не .у меня одной. Темперамент, повы
шенная тональность речи, а главное, лексика 
и - оценки другим лидирующим в чем-то 
личностям невольно наводили на сумасшед
шую мысль, что кто-то из них раздвоился или 
один породил друпэср: то ли Кашпировский 
Жириновского , то ли наоборот. . . 

Жириновского А. М. Кашпировский на
звал гением, но ненормальным своей безгра
ничной преданностью России, хотя свои по
литические взгляды определил именно как 
потребность работать на благо интересов 
России и россиян... 

И вдруг пришла спасительная и много по
ясняющая мысль: а ведь все это - синдром 
гениального человека! Читавшие Библию 
помнят, как превзошедший в человеческих 
достоинствах всех окружающих его людей 
Иаков вступил в борьбу с самим Господом 
Богом, за что и был наречен Израилем. С тех 
библейских времен богоборчество всегда 
было признаком, сопутствующим гениаль
ности. Ну. а гениям прощается все. Сам Бог 
С а в а о ф благословил Иакова, сказав ему. что 
«человеков одолевать будешь». Правда, пос
ле этого Иаков" примирился с людьми, в том 
числе и с теми, кого считал соперниками. 

Наверное, Анатолий Михайлович Кашпи
ровский еще не закончил свое богоборчество 
и благословения Свыше пока не получил. 
Иначе, думаю, он давно бы перестал расплес
кивать свои обиды со всех сцен и поносить 
своих явных или неявных соперников по сла
ве и известности. И занялся бы только благо
родной работой излечения страждущих от их 
болезней. 

В том, что Кашпировский гениален, я ни
сколько не сомневаюсь. 

В. МИНУЛЛИНА. 
На снимке: в городе проходили конференции, посвящен

ные деятельности А . Кашпировского . 

НА КОНКУРС «50 ЛЕТ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ» 

Укрепрайон 
Я пони 1 — страна древностей и чудес, дер

зания мь ели и зависти, — в течение многих 
десятиле ий смотрела на Россию, а потом и 
на Совет :кий Союз, как на лакомый кусок. 
Ее мечть — расшириться до Урала, эстафе
той пере, рвались новым и новым поколени
ям воине гвенных самураев. Так было с т о г о 
самого н тчала. когда японцы столкнулись с 
природн »1ми богатствами российского Д а л ь 
него Вое гока. 

Завет! ая мечта частично осуществилась в 
1905 год i после победоносной войны с Рос
сией. То да к стране Восходящего Солнца 
перешли не только мощные береговые кре
пость П< рт-Артур и порт Дальний, но и р я д 
К у р и л ы ких островов и южная половина 
Сахалиг \. Корея и часть Китая, a i лавноеего 
с е в е р — Манчжурия, были оккупированы. 

Новы i импульс захватническим надеждам 
принес 941 год. Войдя в блок фашистских 
государ' тв . одновременно заключив с С С С Р 
пакт о н йтралитете. Япония оказывала Гер
мании Е :яческую помощь, делая это почти 
открьгп . вызывающе. 

Штас японского верховного главнокоман-
д о в а н ш еще в 1941 году начал разрабаты
вать пл 1Н стратегического наступления на 
советсю й Дальний Восток. Н о по мере того , 
как руш глась немецкая стратегия «блиц-крн-
га». стс торился и план японцев. Наконец, 
весной 1 944 года они забросили наступатель
ный плг н и спешно взялись за оборонитель
ный. Ка с б ы т о ни было, агрессивная позиция 
Я понин заставила Советский Союз держать 
на Ман• журекой границе 59 дивизий. О боль
шей по» ощи немцы не могли и мечтать. М о й 
собесед шк. участник войны с Японией. Коч-
кин В а ерий Иванович, говорит несколько 
задумч! [во: 

— Ра 1ьше меня часто спрашивали, не хоте
лось nv нам. «сидевшим» на дальневосточ
ной грг нице, на Запад, где решалась судьба 

Родины '.. Хотелось!.. Целые подразделения 
и д а ж е ч сти готовы были Добровольноснять-
ся со евс их насиженных мест. Однако , наши 
порывы сдерживались суровыми приказами 
начальс гваж «Сидеть на месте, в готовности 
дать oTi ор агрессору в любой момент». Т а к 
и сидел! i мы. ожидая своего часа. 

Я ро. [ился в Уфе в 1919 году. В А р м и ю 
призва ; и в 1939 году и направили на Д а л ь : 

ний Вое гок. Так и «досиделся» там д о августа 
1945 го, а. Служил по совести и чести. Д в а ж 
ды O T M I чен фотографированием у Знамени 
части и элагодарственными письмами роди
телям. 1 той два брата: старший — Степан и 
младин й — Василий, воевали на Западе, оба 
на 1-м /краинском фронте. Один артилле
рист. Д1 угой пулеметчик. Обоим посчастли
вилось 1ернуться домой и с наградами Роди
ны. Ну а нам оставалось ждать . Я п о н ц ы 
постоя 1 но нарушали наши границы и регу
лярно I ели артиллерийский обстрел объек
тов ук'1 епрайона. К 1945 году американцы 
уже пл >тно ввязались в войну с Японией. 
О ж и в и 1ся и Китай. Тем не менее японская 
Квант) некая армия содержалась в боевой 
готовн >сти на наших границах. 

Наст улил апрель 1945 года. Война на За
паде п у х о д и л а к концу. Советское правн-
тельст! о не могло позволить постоянно тлеть 
запаль юму шнуру, тянувшемуся к взрывчат
ке, зал гженной по границе на Дальнем Вос
токе. Г ятого апреля был расторгнут договор 
с Яrioi ней о нейтралитете. В течение мая-
июня i а Восток передислоцируются войсжа 
четыр< ^ фронтов: 1-го и 3-го Белорусского, 
2-го У сраинского и Ленинградского фрон
тов. И : них и войск ранее сосредоточенных 
на Вое гоке, создаются три фронта: I -й и 2-й 
Дальн восточные и Забайкальский Общее 
к о м а н ювание фронтами осуществлял Мар
шал С детского Союза А. М. Василевский. К 
август / все войска были п р и в е д е н и е боевую 
готов! ость. Вскоре последовало заявление 
правн ельства о вступлении С С С Р в войну с 
Я понт ей. 

— Вечером 8-го августа весь наш 134 от
дельный саперный батальон 106 укрепрай-
она 25-й армии построился на обширной пол
яне и начальник штаба зачитал приказ о 
начале боевых действий, причем, наш укреп
район должен первым перейти границу и 
обеспечить проход основных войск. Очевид
но, это связано с тем. что мы хорошо знали 
границу и укрепления японцев. Саперам ба
тальона приказано выступить в 12 часов ночи 
скрытно и бесшумно, для чего на обувь выда
ли войлочные тапки. Каждой роте, взводу 
поставлены конкретные задачи. Нечего и го
ворить, что японцы, давно готовившиеся к 
войне, сильно укрепили подступы к границе 
со своей стороны: сплошь бетонные опорные 
пункты, ДОТы, все сопки изрыли ходами 
сообщений и создали узлы сопротивления, 
склады с оружием и боеприпасами. 

Нашему электротехническому взводу, при
званному обеспечивать саперов-строителей 
и разрушителей электроэнергией, приказали 
проделать проход в проволочном загражде
нии, через которое пропущен ток высокого 
напряжения, уничтожить вмурованный в кру
той склон сопки ДОТ, yiрожающий флангу 
наступающих, отыскать и взорвать склад с 
боеприпасами, находившийся где-то в сопке. 
Кто-то из бойцов предложил набросить на 
заграждение цепи, чтобы замкнуть провода. 
Предложение принято. Взяли несколько це
пей по 5-6 метров длиной, которые и сослу
жили нам быструю и добрую службу... 

То ли не заметили нас японцы или попрос
ту проспали, но без выстрелов подпустили к 
ДОТу. который мы забросали гранатами и 
пустились по ходам в сопке искать склад. 
Японцы капитально готовились к обороне и 
надолго, если судить по тому, что все ходы в 
сопках и помещения были аккуратными, ос
вещены и хорошо вентилировались. 

... Вот и склад. Часовые бодрствуют. Неза
метно подбираемся к ним и сбиваем на зем
лю. А дальше — взрывчатка, электрозапал, 
контакт — и сопка содрогается от мощного 
взрыва. 

... Первый китайский город в 28 километ
рах от I ранIты — Дуннин. Мы его Дуниным 
называли. Река Суйфун. Наши войска суме
ли захватить целым понтонный мост через 
нее. а нам. саперам, поручили его охранять. 
Японцы то тут. то там вылезали из сопок, 
точно сурки из нор. и бродили, часто круп
ными группами, по нашим тылам, пробива
ясь к своим. Налетела и на наше охранение 
такая группа в стремлении перебраться через 
реку по мосту. Мы отбили ее пулеметным и 
автоматным огнем с большими потерями для 
нее. Через день пришла смена. Нас отозвали 
в батальон. Пока шли, несколькораз попада
ли под обстрел бродячих японцев. В один из 
них ранили нашего командира взвода. Доне
сли мы его до ближайшего медпункта и яви
лись в расположение батальона. Я. по обя
занности помкомвзвода. доложил комбату о 
прибытии взвода и ранении командира. Он 

• приказал принять взвод... 
Дальше у нас уже не было столкновений с 

японцами лицом к лицу. Мы шли за передо
выми частями, обеспечивая ремонт и строи
тельство мостов, других работ по саперной 
надобности. Помню, проходили Муданьц-
зян. Харбин. Порт-Артур, от которого по
вернули на Корею, где и закончили войну на 
38-й параллели. За участие в боях награжден 
медалью «За боевые заслуги». Домой вер
нулся в 1946 году. Обзавелся семьей. Как-то в 

* отпуск поехали с женой в Магнитогорск, где 
жили и трудились ее братья. Город п о н р а 
вился, работы много хорошо оплачиваемой. 
И в 1952 году переехали. Работать устроился 
на коксохим машинистом коксовыталкива
теля. С делом освоился быстро и уже в 1953 
году ездил по некоторым заводам Урала об
мениваться опытом. 

С 1972 года на пенсии, но почти 22 года 
трудился в аэропорту. Сейчас решил отдох
нуть, и так работе отдано около 60 лет. Соби
раюсь заняться рыбалкой, которую с детства 
люблю. 

Записал В. БАКАНОВ. 



ПРОБЛЕМА 

Времена общественного порицания 
пока не начались 

Э т т материал шел к публикации около двух месяцев. 
Автор письма - человек скромный, долго сомневался: нужно 
ли разглашать то, что являлось многодневным плодом его 
раздумий. Но решился, и в одни из февральских дней в 
редакцию передали плотный конверт... 

Несмотря на то, что утекло мною времени со дня события, 
произошедшего в семье Виктора, вопросы, прозвучавшие 
в письме, не решились никак. И вряд ли городская админис
трация даст на них официальный ответ на страницах нашей 
газеты. А неплохо бы... Наверное, решение проблемы все-
таки в воспитании в каждом из нас чувстве уважения друг у 
Другу... 

Читайте, размышляйте. Несогласны с автором? Предла
гайте свое. 

Пишу вам под впечатлением статьи «Со
бака - это частная собственность», опуб
ликованной в «Магнитогорском рабочем» 
6 января 1995 года. Оговорюсь сразу: спо
рить с автором или критиковать его не 
собираюсь. Как специалист-кинолог он, 
вероятно, прав. Н о именно эта статья ост
ро напомнила декабрьский день прошед
шего года, детский хирургический центр и 
моего восьмилетнего сына с зашитыми 
после операции губами. Его укусила соба
ка, укусила в лицо, когда о н возвращался 
домой из школы. До подъезда оставалось 
несколько шагов.. . 

Не хочу подробно описывать само про
исшествие, не буду называть имен вла
дельцев «частной собственности» - не в 
этом цель моего письма. Просто хочу спро
сить: а чья собственность н а ш и дети? Мо
жет их тоже обозвать «частной»? Или они 
собственность государства, как нас учили 
раньше? И кто в нашем городе, не словом, 
а делом защищает наших детей на улицах 
от клыков разного рода высокопородных 
псов? 

Сколько публикаций б ы л о на эту тему, 
сколько распоряжений.. . Пытались даже 
смело навести порядок с п о м о щ ь ю оружия, 
но, видимо, у администрации города вмес-" 
те с УВД маловато силенок или желания. 
Псы прочно завоевали территорию микро
районов и кварталов. Они свободны! По
водки и намордники для современных со
бак - пережиток прошлого. Детские пло
щадки, садики, грибочки, скамейки, бесед
ки так «освоены» друзьями человека, что 
летом дети скользят по испражнениям, а 
зимой об него же спотыкаются. А снег тает 
- вот будет картинка: ковер из высокоэ
литного собачьего дерьма! Делать замеча
ния владельцем собак — напрасное, а по
рой и опасное занятие. В лучшем случае 
вас уверят, что огромный клыкастый пес 
—добрейший в мире. В худшем — прикры
вайте от клыков свои беспородные ткани. 

Выгул собак малолетними детьми: кто 
кого ведет на прогулку? А потом в каждой 
газете объявления о пропаже собак. Ниче
го удивительного, раз взрослые «цените
ли» пород легко доверяют детям или сами 
не соблюдают элементарных правил вы
гуливания своих питомцев. У хорошего 
хозяина собака не потеряется. 

В статье о собаке, как частной собствен
ности, есть строчка: «времена только лишь 
общественного порицания кончились».Это 
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прозвучало угрозой для людей, дт лающих 
бизнес на собачьих мехах. Вот бь и нам с 
нашими детьми услышать эту фр 1зу, но., 
в защиту здоровья наших людей, чистоты 
и красоты нашего города, И н только 
услышать, но и ощутить результ гты. Хо
телось бы знать подробнее, как у« ит кино
логический центр собаководов не выгули
вать собак без поводков и намо >дников, 
сохранять чистоту в городе? Или надо все 
время напоминать собаководам т рез сред
ства массовой информации об O T I етствен-
ностн? А если это не входит в обя анности 
кинологического центра, то хо{ ошо бы 
послушать представителя адмнш с т р а т ш 
города о планах по наведению порядка 
содержания собак. Кто конкрет! о за это 
отвечает? Не верю, что задача из неразре
шимых. И это вовсе не должно пначать 
пальбу в городе. Достаточно штр 1фов, но 
таких, которые бы запомнились. .̂ деньги 
от них — па благоустройство гор ода. На
деюсь, этим мы не оскорбим собг к? 

Хозяева собаки, укусившей мо< го сына, 
посчитали унизительным для ceoj хотя бы 
раз спросить у нас, родителей, о доровье 
ребенка. Что это? Как назвать т ких л ю 
дей, живущих в соседнем подьез; е? 

В конце позволю себе некоторы • сообра
жения. В городе должна существе вать или 
активизироваться служба отлов L бродя
чих собак. В том числе она должн i брать и 
тех четвероногих, которых хозяе! а или их 
несовершеннолетние дети выгу; пвают с 
нарушением правил. Надо как мо: сно чаще 
организовывать в городе рейды. Созяина, 
чья собака напала и искусала н винного • 
человека, если это доказано, нес эходимо 
лишать права на владение соба :ой, а ее 
передавать для охранно-сторожет; ой служ
бы. 

PS: Может покажется странных , но хочу 
добавить: настоящих истинных с )баково-
дов я не хотел обидеть. Приятие посмот
реть на красивую собаку, идущу о на ко
ротком поводке рядом с хозяино I. Их не
много, но я им благодарен. Я зи но: идет 
человек, любящий не только свое1 о питом
ца, но и уважающий окружающи 

Bi 1ктор К., 
работник А' ) ММК. 

Мы'задали вопросы Виктора р 'ководи-
телю кинологического центра С. Букрее-
вой. Ее ответ: 

- К о г д а в начале п р о ш л о г о г о д а в го >оде с р е д 
ства м а с с о в о й и н ф о р м а ц и и начали п< л е м и к у о 
п о л ь з е и вреде с о б а к , мы р е ш и л и провес ти к о н ф е 
р е н ц и ю , г д е м о г л и б ы высказать мнения все с т о р о 
ны и в ы р а б о т а т ь л и н и ю п о в е д е н и я . 1 1о на нее 
пришли, к а к т г о и в о д и т с я , з а к о н о п о с л у н ные граж
д а н е . Как раз и м е н н о те, о к о т о р ы х в п о т р и п т у м е 
и г о в о р и т В и к т о р . В п о с л е д с т в и и мы р а р а б о т а л и 
проект правил с о д е р ж а н и я д о м а ш н и х ж твотных и 
п е р е д а л и его в г о р о д с к у ю а д м и н и с т р а и п о . В п р о 
екте мы. в частности , г о в о р и м от ом , что § е о б х о д и -
м о з а п р е т и т ь п р о д а ж у д о м а ш н и х ж ш о т н ы х на 
г о р о д с к и х р ы н к а х и о т к р ы т ь « п т и ч и й р ы н о к » в 
э к о л о г и ч е с к о м парке в с п е ц и а л ь н о о в е д е н н о м 
месте п о д п р и с м о т р о м с п е ц и а л и с т о в . № ы п р е д л о 
ж и л и ввести ж е с т к и е ш т р а ф н ы е с а н к и и t з а выгул 
с о б а к в Н е п о л о ж е н н о м месте. К э т о й ра ю т е р е к о 
мендуем привлечь р а б о т н и к о в ЖЭУ и у [астковых 
и н с п е к т о р о в м и л и ц и и . П р е д л а г а е м у в е и ч и т ь на
л о г на владельцев с о б а к с т е м , ч т о б ы и i эти с р е д 
ства о б у с т р о и т ь п л о ш а д к и для выгу; л с о б а к в 
к а ж д о м р а й о н е г о р о д а . К а к в и д и т е , мы о ж е р а т у -
ем з а п о р я д о к в М а г н и т о г о р с к е . . . 

Далее Мнения специалистов разделив 1сь. Пред
ставители городской администрации сч ггают, что 
порядок с выгулом собак должны наво тить вете
ринары, а те кивают на управдомов i участко
вых... Но как бы то ни было, а, види* а, четкого 
распределения обязанностей за содера анием до
машних животных в городе нет. Отсю, [а и безоб
разия, описываемые в письме Виктора К. 

Подготовил Г. ПОГОР1 ЛЬЦЕВ. 
P.S. Когда материал готовился к печати 

стало известно, что в начале аире [я в Маг
нитогорске городской киноло] ический 
центр намерен провести конфера цию для 
всех заинтересованных лиц и еще таз обсу
дить меры по содержанию собак в нашем 
городе. С предложениями обраи аться по 
адресу: пр. Маркса, 56, телефон 37-79-08. 

КУРОРТНАЯ ПОЛИКЛИНИКА 
! * В с т р е ч а с г и н е к о л о г о м - залог В а ш е г о з д о р о в ь я и б л а г о п о л у ч и я . Л е ч и м б е с п л о д и е . 

* Врач д е р м а т о л о г - к о с м е т о л о г - л е ч е н и е к о ж н ы х з а б о л е в а н и й , у д а л е н и е б о р о д а в о к , 
п р о к а л ы в а н и е у ш е й . 

* У Вас аллергия? Врач а л л е р г о л о г п р е д л о ж и т В а м л е ч е н и е и д и а г н о с т и к у . 
; * С н и м и т е о ч к и ! М я г к и е к о н т а к т н ы е линзы - э т о у д о б н о ! 

О б р а щ а т ь с я : Т р у д а , 3 6 , т е л е ф о н 3 4 - 0 4 - 2 3 . 

АВТОМАГАЗИН «ГОРНЯК» 
(пр. Металлургов, 9) 

предлагает по самым низким ценам 
* блок-фара 05-08 - 82700 руб. 
* р/вал в корпусе - 69000 руб. 
* фары, фонари, новороткн 
* панели, крылья, брызговики 
* бензопилы «Дружба» - 600000 руб. 
п другие запасные части на вее виды машин. 

МАЛОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ 
производит: 

* жестяно-сварочные, слесарные, регулировочные, шиномонтажные работы 
* схождение и развал колес. 

Быстро, качественно, дешево. 
Телефон 33-68-36. 

КОНФЕРЕНЦИИ 
Отчегно-выборная конференция с/т 

«Горняк» состоится 25 марта в 1.0.00 во 
Дворце культуры и техники. 

* * * 
Отчетно-выборная конференция с/т 

'«Металлург-2» состоится 25 марта в 
10.00 в Д К М им. С. Орджоникидзе. 

МЕНЯЮ 
К о м н а т у на о д н о к о м н а т н у ю п о д о г о в о 

р е н н о с т н - Д е л . 3 4 - 1 7 - 4 3 . 
Т р е х ко м натну ю к в -ру на Г о р т е а т р е ( 4 7 , 5 

кв. м, 4 э т а ж , все р а з д е л ь н о , д в а б а л к о н а ) на 
д в у х к о м н а т н у ю кв-ру на п р а в о м . Т е л . 35-
3 1 - 5 2 . Ч 

С а д в с/т « М е т а л л у р г - 2 » н а ж и л ь е . Тел . 
3 7 - 6 3 - 6 8 . 

Г а р а ж на ж и л ь е . Т е л . 3 7 - 6 3 - 6 8 . 
С р у б 8x9 с к о м п л е к т о м ' п и л о м а т е р и а л о в 

и ш и ф е р о м на н о в ы й В А З . И л и п р о д а м . 
Р а с с м о т р и м все в а р и а н т ы . Т е л . 3 2 - 6 3 - 4 1 , с 
10 д о 19 час . 

ПРОДАМ 
Т р е х к о м н а т н у ю кв-ру на Г о р т е а т р е . Тел . 

3 4 - 6 8 - 4 8 . 
С а д . Тел . 3 7 - 5 1 - 2 7 . 
О т « З а п о р о ж ц а » З А З - % 8 . К о р з и н к у с 

д и с к о м с ц е п л е н и я , з а д н и й б а м п е р , к р ы ш к а 
к а п о т а и б а г а ж н и к а , з а д н е е стекло и б о к о 
вое . Т е л . 3 3 - 2 8 - 1 5 , р а б . 

Р е з и н у м о с к в и ч е в с к у ю 6 , 4 5 x 1 3 . Н е д о р о 
г о . Т е л . 3 3 - 5 2 - 8 8 . 

КУПЛЮ 
Ж и л ь е . Т е л . 3 7 - 2 8 - 1 5 . 
К о м н а т у , к в а р т и р у , м а л о с е м е й к у . Т е л . 3 4 -

I 7 - 4 3 . 
Л ю б о е ж и л ь е . Т е л . 35-38--20. 

СДАМ 
Ж и л ь е . Т е л . 3 5 - 3 8 - 2 0 . 

СНИМУ 
Ж и л ь е . Тел . 2 1 - 2 0 - 2 9 . 
Ж и л ь е . Т е л . 2 1 - 5 3 - 4 0 . 

РАЗНОЕ 
С б о р к а м е б е л и . Т е л . 2 1 - 9 2 - 2 2 . 
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